Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 31 m2
Référence 989/23
Prix 198 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Beausoleil. En exclusivité. Nous vous invitons a découvrir ce bel appartement de
type 2 pieces dans une résidence récente de bon standing aux pieds du Riviera
Palace, a seulement gquelgues pas de Monaco.. Ce bien de 31 n2 habitables
dispose d'un balcon de 2 m2, d'une cuisine équipée et de la climatisation
réversible. Son acces direct a la Principauté ainsi qu'au centre-ville de Beausoleil et
toutes ses commodités, en font un choix idéal pour un investissement locatif, un
pied a terre ou une premiere acquisition. Possibilité d'acquérir un garage fermé

dans la résidence.

Beausoleil. Exclusively. We invite you to discover this beautiful 2-room apartment in
a recent high-end residence at the foot of the Riviera Palace, just a few steps from
Monaco. This property of 31 n2 of living space has a 2 m2 balcony, an equipped
kitchen and reversible air conditioning. Its direct access to the Principality as well as
to the town center of Beausoleil and all its amenities, make it an ideal choice for a
rental investment, a pied-a-terre or a first acquisition. Possibility of acquiring a

closed garage in the residence.

SEA CAP IMMOBILIER
124 AVENUE DU 3 SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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